

FOTOS: COMISARIA DE HUALPÉN



## Entregan terreno para construcción de nuevo edificio de Comisaría de Carabineros de Hualpén

Desde 1971 la Cuarta Comisaría de Hualpén funciona en calle Alemania 2484, pero su pronta renovación ya fue confirmada oficialmente, pues ya se realizó el hito de entrega del terreno para la construcción del nuevo edificio, proyecto largamente anhelado, según indicó el alcalde Miguel Rivera, pues dará mayor dignidad a los Carabineros y les permitirá un funcionamiento mucho más óptimo.

El nuevo edificio, que se construirá en el mismo lugar donde actualmente funciona y que tardará en promedio dos años, fue impulsado por el municipio local, diseñado por Carabineros con asesoría técnica y licitación del MOP y financiado por Gobierno Regional.

"Esto es fruto del trabajo mancomunado con Carabineros, Gobierno Regio-

nal y la Municipalidad de Hualpén para generar este hito, que es un adelanto desde el punto de vista del crecimiento y desarrollo de Carabineros, que es necesario para generar señales de mayor seguridad para la comunidad", sostuvo el seremi MOP del Biobío, Hugo Cautivo.

En tanto, el gobernador Sergio Giacaman recaló que "son más de 7 mil millones de pesos y cerca de 3 mil metros cuadrados que van a colaborar que Hualpén tenga más seguridad (...) queremos replicar las buenas prácticas que ha tenido esta comuna en los demás municipios de la región".

Mientras se desarrollan las obras de la comisaría de Carabineros de Hualpén, los policías se trasladarán a Los Escritores 595, en el sector Villa Acero.

